

## Communiqué de presse

14 juin 2019

### INFORMATION DU BUREAU DE L'UNEDIC

Réuni ce jeudi 13 juin, le Bureau de l'Unédic informe du départ de M. Vincent Destival, Directeur général de l'Unédic depuis 2010. Il quittera ses fonctions à la rentrée de septembre, au moment où se finalise le processus de réforme de l'Assurance chômage initié en 2017.

Dans l'attente du recrutement du prochain Directeur général, l'intérim sera assuré par M. Pierre Cavard, Directeur Etudes et Analyses de l'Unédic.

Le Bureau tient à remercier M. Vincent Destival pour la qualité et l'intensité de son engagement au cours des neuf années durant lesquelles il a permis d'inscrire au plus haut niveau l'expertise de l'Unédic en tant que gestionnaire de l'Assurance chômage.

Dans une période à forts enjeux, le Bureau réaffirme sa pleine confiance dans les équipes de l'Unédic.



#### CONTACT PRESSE

Service presse  
01 44 87 64 84  
[alannes@unedic.fr](mailto:alannes@unedic.fr)